

Trainingslager B-Team nach Goslar

Vom 28.03. bis 04.04.2009 fand die erste auswärtige Ferienfreizeit des B-Teams in Goslar statt. Mit 12 Aktiven im Alter zwischen 8 und 11 Jahren ging es am Samstag Morgen los. Es fuhren mit:

Tessa Fobbe, Lea Exter, Kira-Sophie Beiser, Louisa Köhler, Lea Nowatschin, Emely Reinhold, Charlotte Schul, Irmela Jenke, Jule Müller, Jasper und Rasmus Doberstein und Jovan Thurman.



Gleich bei der Ankunft im Hallenbad *Aquantic* wurden die ersten Trainingseinheiten geschwommen, danach wurde die Jugendherberge erkundet, die Zimmer aufgeteilt, die Betten bezogen (was leichtes Chaos brachte). In den nächsten Tagen wurden weitere 10 Trainingseinheiten absolviert. Der Jahrgang 1999 und älter schwamm an die 30 km und der Jahrgang 2000/2001 im 25 m-Becken rund 26 km.



Am Montag Nachmittag war trainingsfrei und wir haben den Zwinger besichtigt. Jedes Kind erhielt samt „Rüstung“ den Ritterschlag nebst Urkunde und einige Folterinstrumente durften ausprobiert werden. Dies brachte viel Gelächter und auch staunende Blicke. Abends wurden im Gruppenraum Gesellschaftsspiele hervorgeholt und diese lautstark gespielt ☺



Am Dienstag ging es im Rammelsberg in den Roeder-Stollen, wo die Kinder einen Eindruck bekamen, wie die Bergbauarbeiter vor rd. 200 Jahren ihrer Arbeit nachgegangen sind.



Später fahren wir ins Kino („Die Vorstadtkrokodile“) mit viel Popcorn und Eis.

Zwischen den Trainingseinheiten hatten die Kinder immer die Möglichkeit, sich – dank des guten Wetters - auf dem Spielplatz neben der Jugendherberge oder der großen Wiese davor auszutoben.

Erst am Freitag war wieder ein trainingsfreier Nachmittag und da wir an diesem Tag ein Geburtstagskind hatten, wurden wir von seinen Eltern mit einem super leckeren Picknick auf einem Abenteuerspielplatz bei tollem Wetter überrascht: Anna und Detlef Doberstein vielen Dank!



Zu Hilfe kam uns auch Ina Reinhold, die mit Engelsgeduld mit den Kindern Osternester gebastelt, Holzbärchen bemalt und zur Schlafenszeit Gute-Nacht-Geschichten vorgelesen hat. Ina: Du warst eine klasse Hilfe und Unterstützung, es hat riesigen Spaß mit dir gemacht. Auch dir, Conny Exter, besten Dank für die super Vorbereitung.



Trotz einigem Schlafmangel und ein paar Heimwehfällen wurde am letzten Tag der Schwellentest von 2000 m von allen Kindern mit Bravour gemeistert, so dass sie stolz nach Hause gefahren sind.

Carsten Büchler als Trainer und Sabine Müller als Betreuerin waren mit allen Beteiligten hoch zufrieden und sehen gespannt den Landesmeisterschaften am 18. und 19.04.09 in Osnabrück entgegen.



Ein großes Lob an alle Kinder: Ihr wart toll und es hat uns sehr viel Freude mit euch gemacht!

